

Offenes Volkstanzen - Auftanz beim Wirt

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 01. September 2013 um 18:17 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 07. September 2013 um 11:21 Uhr

Am 01. September 2013 nachmittags wurde vom Salzburger Gauverband für Volkstänzer eine Offenes Volkstanzen beim Gasthaus Post organisiert. Gemeinsam mit der netten Tanzleiterin Barbara Krimpelstätter durften wir den gesamten Tanznachmittag gestalten. Danke an den Gauverband für die Einladung und an die Barbara für die gute Zusammenarbeit.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.